

PlantaDoce.

Público

Aragón licitará la contratación centralizada del seguro de responsabilidad por 10 millones

Los departamentos de Hacienda y Administración Pública y Sanidad de la región celebrarán un contrato centralizado para suscribir una nueva póliza del seguro de responsabilidad civil sanitaria.

PlantaDoce
12 ene 2022 - 15:40



Aragón saca a concurso el contrato del seguro de responsabilidad civil sanitaria **por diez millones de euros**. Los departamentos de Hacienda y Administración Pública y Sanidad de la región celebrarán un contrato centralizado para suscribir una nueva póliza del seguro de responsabilidad civil sanitaria.

En el hipotético caso de que se realizarán todas las prórrogas posibles que contempla el contrato, la cifra final con todas las actualizaciones de precios **ascendería hasta 27,5 millones de euros**.

La celebración del nuevo contrato se considera necesaria por la caducidad de la vigente póliza de responsabilidad civil sanitaria el próximo mes de marzo y se hace necesario tramitar de manera anticipada un nuevo expediente de contratación centralizada.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/aragon-licitara-la-contratacion-centralizada-del-seguro-de-responsabilidad-por-10-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Aragón incluirá la posibilidad de prórrogas de un año hasta un total de tres

En este caso, Aragón ha optado por un procedimiento abierto y con varios criterios de adjudicación para un periodo de dos años. La licitación incluirá la posibilidad de **prórrogas de un año hasta un total de tres**, según ha informado la administración autonómica en un comunicado.

La autorización de la contratación centralizada señala además que el precio de licitación se imputa al presupuesto del departamento de Sanidad y a los organismos asociados, tales como el Instituto Aragonés de Ciencias de la Salud, Banco de Sangre y Tejidos de Aragón y Fundación Instituto de Investigación Sanitaria de Aragón.

En diciembre, la Gerencia Sector Sanitario de Huesca adjudicó a Werfen el suministro de reactivos y material accesorio para la detección del coronavirus por 579.530 euros. El contrato entró en vigor el 1 de enero de 2022.